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CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA CALZADA).- “Creo que hemos visto la conclusión de un proceso que 

generó muchos conflictos, suspicacia de lo que pudiera suceder con la nueva integración del Consejo 

General del Instituto Nacional Electoral. El resultado es positivo, podemos sentirnos tranquilos con la 

manera que se ha renovado el Consejo del INE; desde luego que podemos ver más figuras afines al 

partido gobernante, pero también hay integrantes que provienen de trayectorias distintas y de esa 

amanera se integra un órgano colegiado que nos da signos de pluralidad que en su conjunto puede ser 

un órgano imparcial”. 
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